



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

“SINDROME DE GUILLAIN-BARRE”

Brian Martin Morales López

Neurología

Semestre: 6°

Grupo: “B”

Dr. José Luis Gordillo Guillen

Comitán de Domínguez; Chiapas, a 04 de Julio del 2020.

Guillain - Barré

El síndrome de Guillain-Barré es una afección rara en la que el sistema inmunitario del paciente ataca los nervios periféricos.

Pueden verse afectadas personas de todas las edades, pero es más frecuente en adultos y en el sexo masculino.

El sistema inmunitario del organismo ataca partes del sistema nervioso periférico. El síndrome puede afectar a los nervios que controlan los movimientos musculares así como a los que transmiten sensaciones dolorosas, térmicas y táctiles. Esto puede producir debilidad muscular y pérdida de sensibilidad en las piernas o brazos.

Los primeros síntomas consisten en debilidad u hormigueo, que suelen empezar en las piernas y pueden extenderse a los brazos y la cara.

En los casos graves pueden verse afectados el habla y la deglución.

La aparición del síndrome es precedida a menudo por infecciones bacterianas o víricas.

Así mismo, puede ser desencadenado por vacunaciones o intervenciones quirúrgicas.

El diagnóstico se basa en los síntomas y los resultados del examen neurológico, en particular una atenuación o pérdida de los reflejos tendinosos profundos.

Los pacientes con el síndrome deben ser hospitalizados para que estén vigilados.

En la fase aguda suele tratarse con inmunoterapia como inmunoglobulinas intravenosas o plasmaferesis para eliminar los autoanticuerpos.